



Der Jubilar zusammen mit seiner Gattin sowie Dirigent Bernhard Schmidhuber, MGV-Vorsitzendem Christian Lutter und 2. MGV-Vorsitzendem Bürgermeister Richard Stabl.

Foto: tgl

Ein Ständchen zum 70.

GEBURTSTAG Hans-Joachim Dausch-Aegger singt im MGV

BODENWÖHR. Mit einem Ständchen gratulierten die Sangesbrüder des Männergesangsvereins ihrem aktiven Sänger Hans-Joachim Dausch-Aegger zum 70. Geburtstag. Nach seinem Umzug nach Bodenwöhr ist der sangesfreudige Jubilar dem MGV beigetreten, wo er im ersten Bass singt und sich als stellvertretender Notenwart einbringt. Vorsitzender Christian Lutter gratulierte dem Jubilar im Namen des Vereins bei der Geburtstagsfeier im Gasthof Schießl.

Hans-Joachim Dausch-Aegger wurde am 2. April 1944 in Potsdam geboren und schloss 1972 mit seiner

Frau Brigitte, geb. Dähn, den Bund fürs Leben. Als Maschinenbaumeister arbeitete er viele Jahre bei AEG in Berlin und später beim Pharma-Konzern Schering als Koordinator. Zudem machte er noch eine Ausbildung in der Hospizpflege.

2008 zog er nach Bodenwöhr, um seine Mutter zu pflegen. Hier brachte er sich auch in der Pflege von Senioren im Brucker Seniorenheim ein und ist Mitglied beim Verein Bürgerhilfe. Der rüstige Jubilar beschäftigt sich gern im Haus und Garten, wo man ihn auch singend beim Rasen mähen antreffen kann.

(tgl)